

23 oct 2015 -16:40

Appartient à Conseil des ministres du 23 octobre 2015

Rapport national pour l'examen périodique universel du Conseil des droits de l'homme de l'ONU

Sur proposition du ministre des Affaires étrangères Didier Reynders, le Conseil des ministres a pris acte du deuxième rapport national pour l'examen périodique universel du Conseil des droits de l'homme de l'ONU.

Ce rapport national, coordonné par le SPF Affaires étrangères, a été préparé pour l'examen périodique universel auquel devra se soumettre la Belgique le 20 janvier 2016 au sein du Conseil des droits de l'homme de l'ONU. Il porte sur l'évolution de la situation des droits de l'homme en Belgique depuis le précédent examen ainsi que sur les progrès réalisés dans la mise en oeuvre des 88 recommandations acceptées lors du premier examen périodique universel. Durant cet examen, présenté sous la forme d'un dialogue interactif, des questions et des recommandations seront formulées à la Belgique, représentée par le ministre des Affaires étrangères Didier Reynders, par les autres Etats membres des Nations Unies.

Conformément aux directives de l'ONU, le projet de rapport a été présenté aux organisations non gouvernementales et adapté à certaines de leurs remarques. Le rapport national de la Belgique doit être transmis aux Nations Unies le 26 octobre 2015. Cet exercice revêt une importance particulière pour la Belgique, qui est candidate pour un mandat au Conseil des droits de l'homme pour la période 2016-2018.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Didier Reynders, Vice-Premier ministre
et ministre des Affaires étrangères et européennes, chargé
de Beliris et des Institutions culturelles fédérales
Egmont 1
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 85 91
<http://www.diplomatie.be>